

Datum: 21.04.13

WILFRIED MEYER (5)



Wolf Harlinger, Quarzwerke, Cornelius Thor, Beratungsgesellschaft DEG (r.)



Nora Sahroui, Deutsche Verkehrswerbung, Helmut Barten, Manager (r.)

Südamerika

Lateinamerika stand im Fokus namhafter **Experten**, die in **Köln** zusammentrafen: Außenminister Guido Westerwelle und Chiles Botschafter Jorge Eduardo O’Ryan Schütz diskutierten unter der Leitung der „Welt“-Journalistin Hildegard Stausberg über politische, wirtschaftliche und gesellschaftliche Aspekte. Zahlreiche Unternehmer kamen.



Jorge Eduardo O’Ryan Schütz, Guido Westerwelle, Hildegard Stausberg, Francisco N. Gonzales Diaz (v. l.)



Guido Molsner, Siemens, mit Angela Kanya-Stausberg an seiner Seite



Lena Henke (l.) mit Angela Hüttemann, beide Kommunikation KfW DEG